

Criticar Reglamento de Inmigración en los E.U.

WASHINGTON, mayo 24 (UPI). - El reglamento propuesto para la reforma de inmigración "podría frustrar tanto la intención como el espíritu" de la nueva ley, según el Servicio de Migración y Refugiados de la Conferencia Católica de Estados Unidos.

El director ejecutivo del servicio, monseñor Nicholas DiMarzio, dijo que "a menos que los onerosos requerimientos del reglamento propuesto sean aliviados, muchos de quienes intenten beneficiarse con la ley permanecerán en las sombras de la sociedad."

El Servicio de Inmigración y Naturalización (SIN) propuso una tarifa de 185 dólares para las personas que presenten solicitudes destinadas a regularizar su situación legal en Estados Unidos,

de acuerdo con la nueva Ley.

La reforma de inmigración permite obtener estatus legal a los que entraron en forma clandestina al país antes de enero de 1982.

Monsenor DiMarzio criticó particularmente los "severos requerimientos" respecto a las ausencias permitidas.

Dijo también que el pago de 185 dólares para la aplicación del INS es "excesivamente costosa, particularmente cuando uno considera que mucha de la gente que espera beneficiarse ha sido explotada en trabajos marginales. Aun la tarifa de 420 dólares por familia es totalmente onerosa, ya que hay que agregar otros gastos necesarios como exámenes médicos, honorarios legales y de notaría y otros documentos".



GRAL. OTAN EN CEREMONIA MILITAR. Washington, marzo 24. - El jefe del Alto Estado Mayor Conjunto norteamericano, Almirante William Crowe (derecha), y el General alemán occidental, Wolfgang Altenburg, jefe de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), durante una ceremonia militar en el Pentágono. Crowe condecoró a Altenburg con la "Legión del Mérito". (AP).

Lic. Benítez Electo Gobernador del BID

MIAMI, marzo 24 (UPI). - Los gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo, reunidos en su XXVIII Asamblea Anual, eligieron hoy a 11 directores ejecutivos para el periodo 1987-90.

En la elección más reñida dentro de un grupo, el presidente del Banco Central de El Salvador, Alberto Benítez Bonilla, fue elegido director por su país, Costa Rica,

—Favor pase a la página 23.



REY SAUDITA CON REINA ISABEL. Londres, marzo 24. - La Reina Isabel II recibe hoy al Rey Fahd, de Arabia Saudita, en la Estación Victoria. Mañana el Rey sostendrá conversaciones con la Primera Ministra, Margaret Thatcher, sobre los precios del petróleo y la guerra en el Golfo Pérsico. (AP).

Alexander Haig Aspira a Candidatura Presidencial

NUEVA YORK, marzo 24 (AP). - Alexander Haig, al recalcar sus muchos años de servicio a otros presidentes norteamericanos, anunció hoy que se proponía aspirar a la candidatura presidencial republicana y dijo que "lo que ofrezco es liderazgo para los Estados Unidos".

justicia de su causa", dijo Haig en rueda informativa. —Favor pase a la página 23.



Haig reconoció que sus aspiraciones a la postulación presidencial republicana en 1988 no tienen por el momento muchas posibilidades, pero dijo poseer la capacidad y el deseo de conducir al país hasta la próxima década.

"La tarea principal del presidente es conducir al país. Para conducir, el presidente debe ser un individuo impulsado por la fuerza de sus convicciones y por la

HAIG. Nueva York, marzo 24. - El ex Secretario norteamericano de Estado, Alexander Haig, anunció su aspiración a candidatura presidencial por el Partido Republicano. (Reuter).

CEE Conmemora Hoy su Trigésimo Aniversario

BRUSELAS, Bélgica, marzo 24 (EFE). - Desde el Polo Norte hasta una de las cimas más altas del Himalaya, el mundo festejará a partir de mañana el trigésimo aniversario de la Constitución de la Comunidad Económica Europea, firmado en Roma el 25 de marzo de

1958. Treinta años después de que los cancilleres de los seis países fundadores de la CEE —Bélgica, Holanda, Luxemburgo, Francia, Alemania Federal e Italia— firmaran los tratados constitutivos de la comunidad, el Capitolio Romano acogerá a los presidentes de las instituciones europeas —Parlamento, Consejo de Ministros y Comisión Europea— en un acto solemne. Amsterdam, por su —Favor pase a la página 27.

En Honduras Habib Hace Observaciones a Plan de Paz para C.A.

TEGUCIGALPA, Honduras, marzo 24 (ACAN-EFE). - El embajador itinerante de la Casa Blanca para Centroamérica, Philip Habib, formuló observaciones y recomendaciones

al plan de paz regional propuesto por Costa Rica, según el canciller de Honduras, Carlos López Contreras.

—Favor pase a la página 37.

Rey Saudita Conversará Hoy con Premier Thatcher

LONDRES, Gran Bretaña, 24 de marzo (DPA). - El rey Fahd de Arabia Saudita fue recibido esta mañana en la Estación Victoria de Londres por la Reina Isabel II de Inglaterra y

su esposo, el Príncipe Felipe, iniciando una visita oficial de cuatro días a Gran Bretaña.

—Favor pase a la página 23.

SIP Invita a Pinochet a Próxima Asamblea Anual

SAN ANTONIO, Texas, EE.UU., Marzo 24 (EFE). - El comité ejecutivo de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) acordó cursar una invitación al Presidente de Chile, general Augusto Pinochet, para que asista a la próxima asamblea anual de la

Organización. La reunión tendrá lugar el próximo mes de noviembre en Santiago de Chile, dijo hoy Edward Seaton, presidente del Comité.

—Favor pase a la página 27.



"CONTRAS" EN FRONTERA. Frontera Honduro-nicaragüense, marzo 24. - El comandante "Ranchero" de la Fuerza Democrática Nicaragüense (de boina), dirige a sus tropas cerca de la frontera. Unos 6.000 rebeldes han ingresado ya a Nicaragua. (Reuter).

Honduras-E.U. Inician Maniobras "Pegaso 87"

TEGUCIGALPA, Honduras, marzo 24 (UPI). - Los contingentes militares de Estados Unidos que participarán en las maniobras aéreas "Pegaso-87", comenzaron a llegar esta semana a Honduras, confirmaron fuentes castrenses hondureñas.

Pegaso-87 incorporará a 870 efectivos de la Fuerza Aérea estadounidense en un eslabón de la larga cadena de ejercicios programados por el Pentágono para los primeros cinco meses del año, donde participarán más de 50.000 efectivos norteamericanos.

El programa se desarrollará en la zona oriental de Estados Unidos, la zona del Caribe y Honduras. Las maniobras combinadas entre la

Fuerza Aérea de Estados Unidos y Honduras se realizarán en Tegucigalpa, La Ceiba, Palmerola y Tutule, cerca de la frontera con El Salvador.

Fuentes militares indicaron que parte de los 870 efectivos norteamericanos que verán acción con un número indeterminado de hondureños, se está instalando en campamentos provisionales de tiendas de campaña en la base de la Fuerza Aérea hondureña en Tegucigalpa, La Ceiba y Palmerola.

El mayor ejercicio que haya involucrado a Honduras, se desarrollará a partir del 25 de abril, con el nombre de "Escudo Sólido", incorporando a más de 40.000 estadounidenses.